



Toutes et tous dans l'action !

Pour l'amélioration de notre système de santé et de l'action sociale, de nos conditions de travail et de nos salaires

Dans les Hôpitaux, les EHPAD, l'action sociale, dans le public et le privé, nous subissons :

- Un sous-effectif généralisé
- Des départs dus à la dégradation des conditions de travail, aux salaires et à la perte de sens de notre travail
- L'épuisement des professionnels
- Des fermetures de lits et de services
- Des suppressions de postes
- La généralisation des emplois précaires
- L'affaiblissement de la sécurité sociale
- Des franchises médicales, des forfaits
- Une détérioration et un accès inégalitaire aux soins

Les politiques successives ont dégradé les offres de soins et d'accompagnement et cela bien avant la pandémie et le Ségur n'a rien arrangé.

Nous refusons ces politiques d'austérité, synonymes de plans d'économie successifs, contraires au bien-être de chacune et chacun.

Nous considérons la santé et l'action sociale comme une richesse, un investissement au service du bien commun.

NOS REVENDICATIONS

- ♦ Ouverture de places dans le social, sanitaire et médico-social, ouverture de lits dans la santé
- ♦ Dégel du point d'indice
- ♦ Arrêts des restructurations, suppressions de places et fermetures de lits
- ♦ Des budgets à la hauteur des besoins et arrêt des financements : SERAPHIN PH et de la T2A
- ♦ Création de 400 000 embauches sur des statuts pérennes et contrats CDI (100 000 pour le social, 100 000 pour la santé et 200 000 pour le EHPAD)
- ♦ Un plan de formation qualifiant et ambitieux loin des promesses du SÉGUR
- ♦ Pour l'amélioration des conditions de travail, d'accueil et la qualité de la prise en charge des personnes accueillies
- ♦ Redonner du sens à notre travail
- ♦ Revalorisation salariale d'au moins 300€ et la transposition des 183€ pour toutes et tous PRIVE-PUBLIC
- ♦ Nous exigeons une convention collective unique de haut niveau, qui va dans le sens d'une amélioration nette de nos salaires et de nos avantages conquis
- ♦ Stop à la casse du service public et de la fonction publique
- ♦ Pour un grand service public d'action sociale et de santé par une nationalisation de tout le secteur Privé
- ♦ SMIC à 2000€ brut

MARDI 31 MAI 2022, RASSEMBLEMENT À 13H30
DEVANT LA MÉTROPOLE POUR PARTIR EN
MANIFESTATION JUSQU'À LA PLACE GUICHARD

TOUTES ET TOUS DANS LA RUE POUR DÉFENDRE NOS MÉTIERS, NOS SALAIRES ET NOS CONDITIONS DE TRAVAIL!

ON NE LÂCHE RIEN!